



Recordatorios semanales para padres

9 de Mayo de 2025

Fechas importantes

13 de mayo – 18 de junio – ABC Cuenta regresiva de fin de año escolar
20 – 22 de mayo – Campamento de 5º grado
26 de mayo - La escuela cerró en observancia del Día de los Caídos
30 de mayo – 6 de junio – Feria del Libro Escolar
30 de mayo – Último viernes familiar del año escolar (8:35 am)
30 de mayo – Café final con el director del año escolar (9:00 am)

Semana de Agradecimiento a los Maestros

Gracias, familias, por hacer que nuestros maestros se sientan queridos, especiales y apreciados. ¡Los maestros recibieron tantos regalos y notas de agradecimiento!

ABC Cuenta regresiva de fin de año escolar

¿A quién no le gusta una cuenta regresiva? ¡Especialmente cuando estamos contando los días para las vacaciones de verano! A partir del 13 de mayo, estaremos contando los días hasta el final del año escolar el 18 de junio. Tenemos actividades divertidas y atractivas para mantener a los estudiantes enfocados en el aprendizaje hasta el último día de clases. Ver ficha adjunta para las actividades de cada día.

Asistencia en el jardín

¿Te encanta estar en la naturaleza? Estamos trabajando en el crecimiento de nuestro jardín y necesitamos su ayuda para mantenerlo. Tendremos una reunión en el jardín los miércoles (3:45 – 4:45 pm) para ayudarnos a regar, cosechar, plantar, limpiar, etc. ¡Ven a ayudarnos a hacerlo hermoso y abundante! Si tiene alguna pregunta, vea a la Sra. Jackie en la oficina o hable con la Sra. Courtney en PreK.

¡La asistencia importa!

¡Solo un recordatorio de que la asistencia es muy importante todos los días! A medida que el clima se calienta, queremos recordarles a todos que es importante venir a la escuela todos los días. ¡Llegar a tiempo y estar listo para aprender! Trate de hacer citas después de la escuela tanto como sea posible. Las puertas se abren a las 8:35 a.m. y los estudiantes aprenden todo el día hasta las 3:15 p.m. a la salida. Si su estudiante necesitará ausentarse por una cita o enfermedad, por favor deje una nota en la oficina principal o envíe un correo electrónico a: Araceli.FigueroaVelez@k12.dc.gov.

DC-CAPE continúa

Las pruebas de DC-CAPE continúan. Por favor, asegúrese de que su estudiante de 3º a 5º grado llegue a tiempo, ¡completamente descansado! Deben llegar a la escuela a las 8:35 a.m. para tener tiempo suficiente para desayunar. Trate de programar todas las citas médicas para después de la escuela, cuando sea posible, para asegurarse de que no pierdan el día escolar. Hable con los maestros de su estudiante para averiguar el horario específico para su estudiante.

Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://www.facebook.com/HDCookeES)

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES